

«Cuba a toute la morale pour dénoncer les États-Unis » Miguel Díaz-Canel

Image not found or type unknown

Plus de 1 500 Cubains ont été victimes d'actes de terrorisme dans notre pays ou à l'étranger.

La Havane, 12 septembre (RHC).- Le président Miguel Díaz-Canel, a déclaré ce vendredi que Cuba a toute l'autorité morale pour dénoncer les États-Unis comme responsables des actes terroristes ayant pris pour cible notre pays.

« Nous avons toute la morale du monde pour dénoncer le gouvernement impérial comme responsable de ces actes », a écrit Díaz-Canel sur son compte Twitter. Il a ainsi fait allusion aux nombreuses attaques terroristes ourdies aux États-Unis contre notre pays.

Plus de 1 500 Cubains ont été directement victimes du terrorisme d'État dans diverses régions du monde.

Notre pays a rappelé ce vendredi les nombreuses agressions contre son personnel et ses installations diplomatiques, encouragées par la politique hostile des gouvernements qui se sont succédé à la Maison Blanche.

Il y a quarante ans, le 11 septembre 1980, un membre de l'organisation terroriste anticubaine Omega 7 a abattu, dans une rue de New York, le diplomate Félix García, qui était accrédité auprès des Nations unies.

L'action terroriste la plus récente a eu lieu en avril dernier, lorsque Alexander Alazo, d'origine cubaine et lié à des groupes violents dans le sud de la Floride, a tiré 32 coups de feu sur l'ambassade cubaine à Washington.

Depuis lors, et à plusieurs reprises, le ministre des Affaires étrangères, Bruno Rodríguez a qualifié de silence complice la réaction du département d'État nord-américain à cet événement.

Source: Prensa Latina



Radio Habana Cuba